

# A LA CITÉ DE MONTRÉAL

# To the CITY of MONTREAL

Je, soussigné, officier rapporteur, ai l'honneur de faire rapport :

Que la nomination des candidats pour la charge de maire de la Cité de Montréal et les charges d'échevins et de commissaires, a eu lieu, durant les heures de bureau, entre le 17ème jour de mars, à midi, et le 26ème jour de mars 1914, à midi, au bureau du soussigné, à l'Hôtel-de-Ville;

Qu'un seul candidat ayant été mis en nomination pour la charge d'échevin dans chacun des quartiers suivants, savoir :

## QUARTIER EST

Monsieur L. A. Lapointe.

## QUARTIER ST-GEORGES

Monsieur L. H. Boyd.

## QUARTIER STE-CUNEGONDE

Monsieur N. Lapointe.

## QUARTIER NOTRE-DAME DE GRACES

Monsieur D. Macdonald.

## QUARTIER COTE-DES-NEIGES

Monsieur W. H. Pauzé.

Lesdits candidats ont par conséquent, été par moi déclarés élus.

Et j'ai déclaré que l'élection aurait lieu le 6ème jour d'avril courant pour tous les quartiers où il y avait plus d'un candidat, ainsi que pour la mairie et la charge de commissaires.

Je déclare de plus que les échevins dont les noms précèdent ont prêté le serment requis par la loi.

Que l'élection des candidats dans tous les quartiers où il y avait plus d'un candidat, ainsi que pour la charge de maire et la charge de commissaires a eu lieu, conformément à la loi le lundi, 6ème jour d'avril courant, et que, après l'ouverture des boîtes de scrutin dans les quartiers La Fontaine, de Lorimier et Laurier, aux fins de comparer les relevés des sous-officiers rapporteurs, et à l'expiration du délai accordé pour demander un décompte devant un juge, j'ai déclaré élus les candidats dont les noms suivent, savoir :

## MAIRIE

	Voix
M. Médéric Martin . . . . .	40,733
M. George W. Stephens . . . . .	35,169

Majorité pour Monsieur Martin . . . . . 5,564

Monsieur Médéric Martin a en conséquence été par moi déclaré élu.

## ECHEVINS

### QUARTIER CENTRE

	Voix
M. J. H. Loranger . . . . .	306
M. J. Fournier . . . . .	250
M. A. A. Brodeur . . . . .	197
M. A. J. H. St-Denis . . . . .	95
M. R. Calder . . . . .	79
M. J. F. Dubreuil . . . . .	39

Majorité de M. Loranger sur M. Fournier . . . . . 56

Majorité de M. Loranger sur M. Brodeur . . . . . 109

Majorité de M. Loranger sur M. St-Denis . . . . . 211

Majorité de M. Loranger sur M. Calder . . . . . 227

Majorité de M. Loranger sur M. Dubreuil . . . . . 267

I the undersigned, Returning Officer, have the honor to report :

That the nomination of candidates for the office of Mayor of the City of Montreal, and the offices of Aldermen and Commissioners took place during office hours between the 17th day of March at noon, and the 26th day of March 1914, at noon, at the office of the undersigned, at the City Hall.

That only one candidate was nominated for the office of Alderman in each of the following wards to wit :

## EAST WARD.

Mr. L. A. Lapointe.

## ST. GEORGE WARD.

Mr. L. H. Boyd.

## ST. CUNEGONDE WARD.

Mr. N. Lapointe.

## NOTRE DAME DE GRACES WARD.

Mr. D. Macdonald.

## COTE DES NEIGES WARD.

Mr. W. H. Pauzé.

The said candidates I therefore duly proclaimed elected.

And I declared that the election would take place on the 6th of April instant for all the wards where there was more than one candidate, as well as for the Mayoralty and the offices of Commissioners.

I also declare that the Aldermen above mentioned have taken the oath of office required by law.

That the election of the candidates in all the wards where there was more than one candidate, as well as for the office of Mayor and the offices of Commissioners took place according to law Monday April 6th instant, and that the opening of the ballot boxes in La Fontaine, de Lorimier and Laurier Wards in order to compare the statements of the deputy returning officers, and at the expiration of the delay granted to permit of making a demand for a recount before a judge, I declared elected the candidates whose names follow :

## MAYOR.

	Votes
Mr. Médéric Martin . . . . .	40,733
Mr. George W. Stephens . . . . .	35,169

Majority for Mr. Martin . . . . . 5,564

I therefore declared Mr. Médéric Martin elected.

## ALDERMEN.

### CENTRE WARD.

	Votes
Mr. J. H. Loranger . . . . .	306
Mr. J. Fournier . . . . .	250
Mr. A. A. Brodeur . . . . .	197
Mr. A. J. H. St-Denis . . . . .	95
Mr. R. Calder . . . . .	79
Mr. J. F. Dubreuil . . . . .	39

Majority of Mr. Loranger over Mr. Fournier . . . . . 56

Majority of Mr. Loranger over Mr. Brodeur . . . . . 109

Majority of Mr. Loranger over Mr. St-Denis . . . . . 211

Majority of Mr. Loranger over Mr. Calder . . . . . 227

Majority of Mr. Loranger over Mr. Dubreuil . . . . . 267